

Paddington BÄrs erstes Konzert

Wir laden Sie herzlich zur ersten Premiere der Spielzeit 2018/2019 in die Musikalische Komödie ein. Am Donnerstag, 27. September 2018, 10 Uhr hebt sich der Vorhang für Herbert Chappells »Paddington BÄrs erstes Konzert« unter der Leitung von Musikdirektor und Chefdirigent Stefan Klingele.

Ein kleiner Bär aus Peru sitzt am Bahnsteig eines Londoner Bahnhofs mit einem Schild um den Hals, auf dem geschrieben steht: »Bitte kümmern Sie sich um diesen Bären! Dankeschön!« Schnell beginnt für Paddington in London eine Zeit voller Abenteuer. Dieses Mal hat es den sprechenden Bären mit den guten Manieren und einer Vorliebe für Orangenmarmelade in einen Konzertsaal verschlagen, wo er gemeinsam mit seinen jungen Freunden die Welt der klassischen Musik erkundet.

Jeder kennt ihn, den wohlerzogenen Bären aus den englischen Kinderbuchklassikern von Michael Bond, der in diesem Jahr seinen 60. Geburtstag feiert! Über 35 Millionen Mal verkauften sich die Bücher über den liebenswerten Bären weltweit. Herbert Chappell komponierte zu den Texten von Michael Bond ein musikalisches Bären-Abenteuer mit Melodienreichtum und fetzigen Rhythmen für Kinder ab sechs Jahren, humorvoll und beschwingt präsentiert vom Orchester der Musikalischen Komödie. Die Geschichte erzählt Ensembleneuzugang Justus Seeger.

Die Einladung gilt ausschließlich für Medienvertreter mit dem Auftrag der Berichterstattung. Bei Anmeldung erhalten Sie eine Pressekarte und eine Begleitkarte (10,- €) für die Premiere. Für weitere Informationen und Anfragen stehe ich Ihnen jederzeit zur Verfügung.

Beginn:

Donnerstag, 27. September 2018, 10:00 Uhr

Ende:

Donnerstag, 27. September 2018, 12:00 Uhr

Veranstaltungsort:

Augustusplatz 12
04109 Leipzig

Website & Anmeldung:

<http://www.oper-leipzig.de>